

Pomperlbuam treffen Stars in Hamburg

Der FC-Bayern-Fanclub war auf Fußball- und Kulturtour in Hamburg

Bad Griesbach/Hamburg. Ein bis zwei Mal im Jahr, dann, wenn der FC Bayern auswärts im hohen Norden spielt, folgt der FC Bayern Fanclub „Pomperlbuam“ den „Roten“ aus München. Dieses Jahr machten sich die Bayernfans aus Griesbach auf nach Hamburg, wo sie drei tolle Tage erleben durften.

Schon am ersten Tag machten sich die Fans um Vorstand Manfred Wagner abends auf zum Bundesligaspiel des FCB beim Hamburger Sportverein. Dieses endete nach einem wenig berauschenden Spiel bekanntlich 0:0. Da war beim Reinschnuppern ins Nachtleben auf der Reeperbahn mehr los, so die einhellige Meinung der Niederbayern. Am zweiten Tag war eine Stadtrundfahrt angesagt mit sämtlichen Sehenswürdigkeiten. Am



Höhepunkt der Hamburgfahrt: Pomperlbuampräsident Manfred Wagner (v. links) und die Mitglieder Damian Walocha, Wilhelm Walter und Reinhold Plinganser mit Hugo Egon Balder (vorne) in der neuen Rockkneipe „Schick“ in der Hansestadt.
– Foto: red

Nachmittag machte sich dann jeder Pomperlbuam selber auf den Weg, die Hansestadt zu erkunden: Im Musical, bei einer Hafenrundfahrt oder auf der Fähre. Bei einigen Fußballfans stand natürlich auch der Besuch des Millerntorstadions, der Heimstätte des FC St. Pauli, auf dem Programm. Ein ganz besonderes Erlebnis war der Besuch der neuen Rockkneipe „Schick“ von Hugo Egon Balder, der selbst auf der Bühne mit seiner Band rockte. Und so reihten sich die Griesbacher auch unter Promis wie Olli Dietrich. „Die ganz Eisenen schafften es am Sonntagvormittag sogar noch den berühmten Fischmarkt zu erkunden“, erzählt Manfred Wagner und schmunzelt ein wenig.
– chr